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    愛西市愛西市愛西市愛西市巡回バス運行巡回バス運行巡回バス運行巡回バス運行検討検討検討検討委員会委員会委員会委員会会議録会議録会議録会議録（概要）（概要）（概要）（概要）    

会 議 名 平成２１年度 第３回 愛西市巡回バス運行検討委員会 

開 催 日 時 平成２１年１１月１８日（水）午後２時００分から午後３時３６分まで 

開 催 場 所 愛西市役所本庁舎 ２階 大会議室 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 
加藤英明、鬼頭俊雄、八木忠彦、渡辺千鶴子、吉田高久、山田 晋、 

鈴木 實 

協議事項等 

●協議事項 

（１）巡回バス利用者数について 

（２）巡回バス改正に伴う意見・要望について 

（３）その他 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人の数 ０人 

会 議 資 料 

次第 

巡回バス月別（ルート別）乗客数 

巡回バス日にち別（ルート別）乗客数（乗車）集計表 

巡回バス停留所別乗客数（降車）比較 

佐屋ルートバス停留所別乗客数（乗車）比較 

巡回バス改正に伴う意見・要望事項 

愛西市巡回バス時刻表・系統図 平成２１年９月１日 

 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市巡回バス運行検討委員会委員 

役  職 氏   名 推 薦 母 体 備   考 

委 員 長 前野 俊雄 高齢者代表  

委 員 平野 博 総代会  

〃 横井 則子 女性代表  

〃 服部 愛子 女性代表  

〃 八木 香代子 女性代表  

〃 水野 壽里 市民代表  

〃 横井 照雄 市民代表  

〃 飯田 雅美 市民代表  

〃 畑  朝子 市民代表  

〃 田中 充 高齢者代表  

〃 大宮 國昭 高齢者代表  

〃 西村 幸雄 高齢者代表  

〃 太田 邦雄 高齢者代表  

 

職務のために出席した職員 

役   職 氏   名 備   考 

立田総合支所長 宇 佐 見 征 弘  

八開総合支所長 山 田 博 子  

健康推進課長 横 川 好 子  

事務局 

氏   名 氏   名 

水 谷 洋 治 猪 飼   明 

伊 藤 裕 章 奥 田 哲 弘 
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審 議 経審 議 経審 議 経審 議 経 過過過過    

発言者 内容（概要） 

 

委員長 

 

 

 

 

総務部長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

委員長 

委員 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

委員長 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

あいさつ 

・委員長よりあいさつ 

 本日はご多忙の中ご出席いただきましてありがとうございます。運行改定

後２ヶ月が経過しましたが、状況について報告してもらいますのでよろしく

お願いします。 

 

・総務部長よりあいさつ  

 本日はお忙しい中ご出席いただきまして誠にありがとうございます。乗降

客を増やすべく協議を重ねていただき、コース等の改正を行いましたが、こ

の２ヶ月の状況を報告させていただきます。今後も乗降客を増やすべく協議

をお願いします。 

 

１ 巡回バス利用者数について 

 巡回バス利用者数について、事務局から説明しますので、お聞き取り願い

ます。 

・ 資料 巡回バス月別（ルート別）乗客数、巡回バス日にち別（ルート

別）乗客数（乗車）集計表、巡回バス停留所別乗客数（降車）比較、

佐屋ルート別停留所別乗客数（乗車）比較により概要説明 

事務局から説明がありましたが、ご発言ありますか。 

減少の理由は何か。 

２ヶ月間なので詳しいことは言えないが、佐屋ルートにおいて立田ルート

への乗り入れに伴い、従前より到着時間が遅くなった地域があること、個人

の生活スタイルの中で、電車を利用する際の時間が合わなくなったことなど

が考えられる。 

また、新しい運行時間と佐屋老人福祉センターの閉館時間の関わりではな

いかと思われる。 

 

２ 巡回バス改正に伴う意見・要望について 

巡回バス改正に伴う意見・要望について、事務局から説明しますので、お

聞き取り願います。 

・資料 巡回バス改正に伴う意見・要望事項により説明 

事務局から説明がありましたが、ご発言ありますか。 

津島市民病院、津島駅への乗り入れが難しいということを一般の住民は知

らないので、広報紙等で周知してはどうか。 

現在は試行中ということもあり、他市との協議が難しい状況であるが、何

か周知する方法を考える。 

意見として言わせてもらうが、海南病院の利用を前提とした弥富市のバス

との乗り継ぎが必要と思うが、他の会議の席上で弥富市側に聞いたところ、

愛西市から協議の話があれば前向きに考えるとのことであったので、ぜひ弥
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委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員長 

事務局 

委員長 

委員 

事務局 

委員 

 

委員長 

 

 

 

富市と協議してほしい。 

立田ルートで、地区内をこまめに回ることになったのはよいことだが、マ

イクロバスからワゴン車になったことに伴い乗車定員が少なくなったが、定

員オーバーの場合どういう対応をするのか。 

定員オーバーが生じた場合、運転手が各地区の担当者に連絡をし職員が公

用車で対応する体制をとっている。 

 

 

３ その他 

（１）巡回バス広告事業について 

（２）「あいちコミバスラリー」への協力について 

その他について、事務局から説明しますので、お聞き取り願います。 

内容について説明。 

事務局から説明がありましたが、ご発言ありますか。 

市の経費はどれぐらいかかるのか。 

広告マグネットの作成は事業主が作成するので費用はかからない。 

とてもいいことだと思うので、ぜひ進めてほしい。 

併せて市のイベント等の PR も行えるようになるといいと思う。 

それでは他にご発言などないようでしたら本日の検討委員会は終了したい 

と思います。ありがとうございました。 

 

 


